



Büßlebener Kita spendete für Kleinstadt in Polen

Mit einem Transporter voller Sachspenden sind Uwe Bachmann (rechts) aus Büßleben und Ingolf Preuk aus Azmannsdorf nach

Mitomtyń (Liebemühl) in den polnischen Masurien aufgebrochen. Die Spenden stammen von der Büßlebener Kita, von örtlichen

Unternehmen und von Privatpersonen. Der Kontakt entstand bei einem Urlaub 2009 und ist nie abgebrochen. „Die Menschen in der

Region haben Bedarf an Dingen, die hier als selbstverständlich gelten“, begründet Bachmann die Aktion. Foto: Holger Wetzel